

Chère Anne-Marie, cher Pascal,

Nous sommes maintenant de retour à Rome où nous avons retrouvé notre routine mais avec en plus dans nos coeurs la joie partagée lors de notre mariage et tous les beaux souvenirs que vous avez contribué à créer. Stefan et moi-même tenons à vous dire un grand merci. Merci pour votre chaleureux accueil à Rians, merci pour les précieux conseils sur le choix des musiques et surtout merci pour votre prestation. J' ai mis tout mon coeur à la préparation de cette cérémonie répétant souvent à mes proches que si elle touchait mes invités (qui pour beaucoup ne sont pas croyants) c' était pour moi le plus important. Tout a été parfait au delà de mes espérances grace à vous. Tout le monde a été enchanté. Je vous fait part des milles compliments que j' ai reçu sur la voix d' Anne-Marie. Personne n' a été capable de me dire combien de temps la cérémonie a duré car personne n' a vu le temps passer.

Merci d' avoir contribué à ce jour merveilleux et merci pour cette belle rencontre.

Avec toutes mes amitiés.

Anais.